



Disaster Field Operations Center West

Fecha: 27 de marzo de 2024

Contacto para la Prensa: Susheel Kumar,
(916) 735-1500, Susheel.Kumar@sba.gov

Número: LA 20232-02

Síguenos en [X](#), [Facebook](#), [Blogs](#) & [Instagram](#)

La SBA Abrirá Centro de Recuperación para Negocios en Crowley para Ayudar a los Negocios Afectados por la Sequía Extrema o Severa

SACRAMENTO, Calif. – La Agencia Federal de Pequeños Negocios (SBA, por sus siglas en inglés) anunció hoy la apertura de un Centro de Recuperación para Negocios (BRC, por sus siglas en inglés) de la SBA en Crowley el jueves, 28 de marzo, para ofrecer una amplia variedad de servicios a los negocios afectados por la sequía extrema o severa que ocurrió del 19 de septiembre al 5 de diciembre de 2023.

“Debido a los severos daños económicos que sufrieron los negocios en el estado de Louisiana, nuestra prioridad es ofrecerles todo nuestro apoyo para ayudarlos a recuperarse,” dijo [Francisco Sánchez Jr.](#), administrador asociado de la Oficina de Recuperación y Resiliencia ante Desastres (ODR&R, por sus siglas en inglés) de la Agencia Federal de Pequeños Negocios. “El centro ofrecerá un lugar único para que los negocios obtengan una variedad de ayuda especializada. Nuestros representantes de servicio al cliente de la SBA estarán disponibles para ofrecer ayuda personalizada a cada propietario de negocio,” agregó. No se requiere ninguna cita. Todos los servicios son gratuitos. El centro abrirá cómo se indica a continuación.

PARROQUIA DE ACADIA

Centro de Recuperación para Negocios
Antigua ubicación de Wells Fargo Bank
10 North Parkerson Avenue
Crowley, LA 70526

Abrirá el jueves, 28 de marzo a las 9 a.m.

Lunes – viernes, 9 a.m. – 6 p.m.

Sábado, 9 a.m. – 1 p.m.

Para los dueños de negocios que no puedan visitar los Centros de Recuperación para Negocios, el siguiente Centro Virtual de Recuperación para Negocios está disponible para ayudar a los pequeños negocios con sus solicitudes.

CENTRO VIRTUAL DE RECUPERACIÓN PARA NEGOCIOS

Lunes – viernes

8:00 a.m. – 4:30 p.m.

FOCWAssistance@sba.gov

(916) 932-8925

Los Centros de Desarrollo de Pequeñas Empresas de Louisiana (LSBDC, por sus siglas en inglés) ofrecen asesoramiento gratuito y personalizado para ayudar a los negocios afectados en su recuperación. Los negocios pueden encontrar el centro LSBDC más cercano en louisianasbdc.org o llamando al (866) 782-4159 para solicitar una consulta. Se recomienda a los visitantes que llamen primero para concertar una cita.

Los asesores empresariales del LSBDC proporcionarán asistencia empresarial a los clientes en una amplia variedad de asuntos diseñados para ayudar a los propietarios de pequeños negocios a restablecer sus operaciones, superar los efectos del desastre y planificar su futuro. Los servicios incluyen la evaluación de las necesidades de capital circulante del negocio, la evaluación de la solidez del negocio, las proyecciones de flujo de caja y, lo que es más importante, una revisión de las opciones con el propietario del negocio para ayudarlo a evaluar sus alternativas y a tomar decisiones adecuadas a su situación.

Pequeños negocios no agrícolas, las pequeñas cooperativas agrícolas, los pequeños negocios involucrados en acuicultura, y para la mayoría de las organizaciones privadas sin fines de lucro de todos los tamaños, la SBA ofrece Préstamos de Desastre Por Daños Económicos (EIDL, por sus siglas en inglés) de hasta \$2 millones para ayudar a cubrir las obligaciones financieras y los gastos operacionales que podrían haberse cubierto de no haber ocurrido el desastre.

La declaración de desastre pone la asistencia de la SBA a disposición de las 64 parroquias de Louisiana junto con los condados de Ashley, Chicot, Columbia, Lafayette, Miller y Union en Arkansas; los condados de Adams, Amite, Claiborne, Hancock, Issaquena, Jefferson, Marion, Pearl River, Pike, Walthall, Warren y Wilkinson en Mississippi; y los condados de Cass, Harrison, Jefferson, Marion, Newton, Orange, Panola, Sabine y Shelby en Texas.

Estos préstamos pueden utilizarse para pagar gastos normales de funcionamiento, como deudas fijas, nóminas, cuentas por pagar y otras facturas que no puedan cubrirse debido al impacto del desastre. Los préstamos para desastres pueden proporcionar ayuda económica vital a los pequeños negocios para ayudarles a superar la pérdida temporal de ingresos que están experimentando.

La elegibilidad se basa en el impacto financiero del desastre y no en los daños físicos a la propiedad. Estos préstamos tienen un interés de 4 por ciento para negocios y 2.375 por ciento para organizaciones privadas sin fines de lucro por plazos de hasta 30 años.

Los intereses no comienzan a acumularse hasta 12 meses después de la fecha del desembolso inicial del préstamo para desastres. El pago del préstamo para desastres de la SBA comienza 12 meses después de la fecha del desembolso inicial.

Además, los interesados pueden recibir información adicional sobre asistencia por desastres y descargar la solicitud de préstamo en SBA.gov/disaster. También pueden comunicarse al Centro de Servicio a Clientes para Asistencia de Desastres de la SBA marcando (800) 659-2955 o enviando un correo electrónico a disastercustomerservice@sba.gov para obtener más información. Para las

personas con discapacidades auditivas o del habla, favor de marcar 7-1-1 para tener acceso al servicio de retransmisión de telecomunicaciones.

La fecha límite para solicitar un préstamo por daños económicos es el 23 de diciembre de 2024.

###

Acerca de la Agencia Federal de Pequeños Negocios

La Agencia Federal de Pequeños Negocios realidades el sueño americano de ser propietario de un negocio. Como único recurso y voz para las pequeñas empresas y con el respaldo de la fortaleza del gobierno federal, la SBA permite a los empresarios y propietarios de pequeños negocios contar con los recursos y el apoyo que necesitan para crear, desarrollar o ampliar sus negocios o recuperarse de un desastre declarado. Ofrece servicios a través de su amplia red de oficinas de campo y asociaciones con organizaciones públicas y privadas. Para obtener más información, visite www.sba.gov o www.sba.gov/espanol.